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CONSULTA COMUNALE AMBIENTALE 
VERBALE di riunione 

 

 

SEDUTA  19 febbraio 2019  

 ORDINE DEL GIORNO 

• Approvazione verbale riunione precedente Consulta Ambientale; 
• Presentazione dati qualità dell’aria cura ARPAE; 
• Aggiornamenti sulla centrale di Teleriscaldamento; 
• Varie ed eventuali; 
• Definizione O.d.g. prossima seduta 

 

 Cognome Nome Presente 
Assente 
giustificato 

Assente 
ingiustificato 

 

Angeli Stefano X   
Bernabeo Alberto  X  

Berti Ivano X   
Bontadini Rosanna X   

Bortolotti Aldo X   
Gelsomini Gisella  X  
Manfredini Mirko  X  

Marchesini William X   
Mazzoli Mara X   
Preti Maurizio X   
Sgallari Sergio   X 

Somma Gabriele  X  
Tosi Danilo X   

Vignudelli Vanna  X  

    

 
 

INVITATI 

PERMANENTI 

Sig. Sindaco Stefano Fiorini 
Assessore Ambiente Sig. Stefano Ramazza  
Sig.ra Laura Fini Ufficio Ambiente 
ARPAE: Dott.sa Volta e Dott. Mellati 
Zola Teleriscaldamento: Ing. Galasso più altro rappresentante SIME 
Impianti. 
 

ALTRI SOGGETTI 

PRESENTI 

Remo Venturi 
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Verificata la presenza di più della metà degli aventi diritto al voto l’assemblea è ritenuta 
valida. 
Si procede con la discussione dei punti all’ O.d.g., schematizzati nella seguente tabella: 
 
Punto all’ordine 
del giorno 

Discussione dell’assemblea 
 

Azione proposta - Richieste 

Approvazione 
verbale riunione 
precedente. 

Verbale riunione CCA del 29/09/2018  Approvato attraverso la 
condivisione del documento 
via e-mail. 

Aggiornamenti 
sulla centrale di 
Teleriscaldamento 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Ing. Galasso di Zola Teleriscaldamento: 
La piattaforma, per lo stoccaggio di 
legname proveniente da potature, 
costruita nel 2014 è entrata in esercizio 
nel gennaio 2015. Inizialmente gestita da 
un soggetto “terzo”, dopo l’incidente che 
portò all’incendio della massa legnosa è 
stata presa in carico da Zola 
Teleriscaldamento. 
Non si possono prevedere i volumi di 
conferimento perché le situazioni sono 
sempre varie e difficilmente 
programmabili. Vengono sempre 
rispettate le prescrizioni autorizzative.  
 
 
 
Ing. Galasso: Zola T. ha posizionato sotto 
alla massa di legname due sensori per 
rilevare la temperatura interna 
(esperimento fatto per la prima volta). 
Dichiara che i 12 metri di altezza Max di 
cui si parla non è mai stata prevista da 
nessun ente, solo i vigili del fuoco parlano 
di 8 metri. 
 
L’autorità competente per il controllo è 
l’amministrazione comunale. 
 
 
Ing. Galasso: I riferimenti/contatti sono 
sul sito Internet di Zola 
Teleriscaldamento. 
 
 
Ing. Galasso: Verificheremo la fattibilità 
di una siepe più fitta e densa.  
 

 
 
 
 
 
 
Viene richiesto di potere 
verificare l’altezza attraverso 
un palo con tacche di 
riferimento. 
Zola T. dichiara che nel palo 
della torre faro c’è una tacca 
di riferimento a otto e dodici 
metri; chiaramente la vista 
cambia a seconda della 
prospettiva. 
 
 
Mazzoli: Area di stoccaggio 
troppo piccola?! 
 
 
 
 
 
Tosi: Chi deve controllare 
l’altezza?  
 
 
Marchesini: Quali sono i 
riferimenti per contattare 
Zola Teleriscaldamento? 
 
 
CCA: Chiede di completare la 
siepe di confinamento verso 
la nuova bazzanese. 
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Presentazione dati 
qualità dell’aria 
cura ARPAE  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ARPA: Sono stati rilevati i dati di qualità 
dell’aria con un monitoraggio eseguito in 
inverno (nov.2017 ÷ feb.2018) ed un altro 
eseguito nell’estate 2018. 
Tre punto di rilevamento: Riale, Ponte 
Ronca e Zola Chiesa (area piscina). 
Abbiamo per ora solo i dati del 
monitoraggio invernale. 
Il parametro più interessante riguarda il 
PM-10 (particolato); i tre luoghi hanno 
dato risultati diversi: 
Ponte Ronca e Riale simili, paragonabili a 
quelli verificati alla periferia di Bologna, 
zona barca o giardini margherita. 
Zola Chiesa dati diversi e più alti in linea 
con quelli registrati a Bologna porta San 
Felice. 
Altri dati relativi al PM-2,5 / Ossido di 
Azoto / Biossido di Azoto / Benzopirene 
sono in linea con altri dati rilevati nelle 
centraline di Bologna e dintorni. 
 

 

Varie ed 
eventuali 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Stefano Ramazza:  

Il nuovo PAES è stato redatto nel 
2°semestre 2019 dall’Unione dei Comuni.  

 

Giardino Campagna segue per ora la 
“gestione ordinaria”. E previsto un nuovo 
piano gestionale che verrà preso in esame 
dalla prossima amministrazione.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Definizione 
O.d.g. prossima 
seduta 

Da definire.  

 


